

UNIVERSIDAD DE ALMERÍA**Convocados los III Premios Universidad de Almería al Fomento de la Investigación Sociedad-Universidad**

Las candidaturas podrán presentarse hasta el 18 de noviembre

Anuncios Goooooogle

Comunicación Audiovisual

Universidad Francisco de Vitoria con prácticas desde el 1er año.

www.ufv.es

Ayer fue presentado en la sede del Consejo Social de la UAL la 3ª edición de los Premios Universidad de Almería al Fomento de la Investigación, organizados por el Consejo Social en colaboración con la Fundación Mediterránea y la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación, perteneciente al Vicerrectorado de Investigación de la UAL.

Según ha explicado la Secretaria del Consejo Social, Trinidad Cabeo, estos premios constan de dos categorías: Premio a las empresas e instituciones que se distingan especialmente por sus actividades de investigación contratadas con la Universidad de Almería y Premio a los grupos de investigación de la Universidad de Almería que se distingan especialmente por sus actividades de investigación contratadas con empresas e instituciones. Mientras que el primer galardón es de naturaleza honorífica, el segundo está dotado con 9.000 euros.

El plazo de presentación de candidaturas finaliza el viernes 18 de noviembre para ambas convocatorias. Estas serán entregadas en el Registro General de la Universidad de Almería. Los interesados encontrarán el formulario de solicitudes en la web del Consejo Social de la UAL: web.ual.es/web/pActividad.jsp?id=11331&idActividad=25853. Junto a la solicitud, deberán adjuntar una memoria con los proyectos contratados en los tres últimos años con la UAL. La resolución se hará pública antes del 30 de noviembre.

En lo que respecta a los grupos de investigación, el Premio va destinado a grupos de investigación o investigadores con grado de Doctor de la Universidad de Almería, en cualquiera de las áreas de conocimiento. Las candidaturas se presentarán ante el Registro General de la UAL e irán dirigidas al Excmo. Sr. Presidente del Consejo Social. La solicitud también puede descargarse de la página web del Consejo Social, adjuntado el currículum en modelo normalizado del Plan Nacional de Investigación, así como una memoria con las actividades de investigación desarrolladas durante los tres últimos años y cuestionarios de valoración de estas actividades, cumplimentados por empresas o instituciones (opcional). En estos premios se valorarán especialmente la calidad de la investigación, su repercusión y la utilidad práctica de los resultados para el entorno social y empresarial de la Universidad. La resolución se hará pública antes del 30 de noviembre.

Entre las primeras

El Vicerrector de Investigación y Desarrollo Tecnológico de la Universidad de Almería, Diego López Alonso, ha destacado la importante labor que está realizando la Institución en este ámbito. "Estamos por encima de la media andaluza en producción científica y entre los segundos y terceros de Andalucía", ha señalado.

En cuanto a la calidad de la investigación, Diego López ha destacado que en 2004 la UAL se situó en el primer lugar de la comunidad en número de proyectos por investigador. Finalmente, ha mencionado un reciente estudio que situaba a la UAL en el puesto número 48 de 100 en lo que se refiere a la visibilidad internacional de sus investigaciones.

19/10/2005